



Jordi Savall agota las entradas a 10 días de su concierto en el auditorio Fonseca

J.Á.M.

El intérprete catalán Jordi Savall, uno de los grandes referentes de la música antigua en España y en todo el mundo, desembarcará en Salamanca el próximo 22 de enero con su agrupación Hespèrion XXI, que presentará en el auditorio Fonseca de la Universidad un programa de música europea de los siglos XVI y XVII. Las entradas para asistir a este concierto se encuentran agotadas desde hace días, lo que demuestra no sólo el tirón que el director e intérprete de viola da gamba tiene en Salamanca, sino también la consolidación que en sus tres años de andadura ha encontrado entre los amantes de la música antigua el programa Salamanca Barroca elaborado conjuntamente entre la Universidad y el Centro Nacional de Difusión Musical.

En cuanto al programa, Savall ha elegido un repertorio de danzas, glosas y fantasías que parte de Venecia y acaba en Nápoles después de recorrer España, Inglaterra, Francia y Alemania en un ir y venir de épocas y estilos.